

EN LOS CINCO PRIMEROS MESES DE 2024, EL NÚMERO DE DONANTES DE ÓRGANOS EN EL CHUVI SUBE CON RESPETO AL MISMO PERÍODO DEL 2023

- De seguir esta progresión, se espera superar los datos de 2023, con un total de 17 donantes a lo largo de ese año
- El Hospital Álvaro Cunqueiro acogió ayer una mesa informativa con motivo de la celebración del Día Nacional del Donante de Órganos y Tejidos
- Este año se obtuvo y se implantó el primer corazón de donante en asistolia en un centro no trasplantador de Galicia

Vigo, 6 de junio de 2024. Entre enero y mayo de 2024, el Hospital Álvaro Cunqueiro gestionó órganos procedentes de un total de 10 donantes, dos más que el mismo período de 2023, lo que supone un aumento de un 29% sobre las cifras de 2023 y que permitieron la obtención de 28 órganos (8 hígados, 16 riñones, 2 corazones y 2 pulmones) y 17 tejidos (entre córneas, tejido vascular y tejido óseo). Estos datos son prometedores y, de seguir esta progresión, pueden superar a los 17 donantes al fin de 2023, que permitieron la obtención de 71 órganos y 45 tejidos.



Asimismo en este 2024, el Hospital Álvaro Cunqueiro obtuvo el primer corazón que se implanta de donante en asistolia en un centro no trasplantador de Galicia, en colaboración con la Coordinación de Trasplantes y el equipo de Cirugía Cardíaca del Hospital Puerta de Hierro de Madrid.

Estos datos coinciden con la celebración en el día de ayer del *Día Nacional del Donante de Órganos y Tejidos*, acogiendo el Hospital Álvaro Cunqueiro una mesa informativa dispuesta por la Asociación de Donantes y Receptores de Órganos de Vigo (ADROVI), con el fin de ofrecer información al público y fomentar la donación de órganos.

Menos negativas





El responsable del equipo de Trasplantes del Chuvi, el doctor Lucas Lage, calificó estos datos como "esperanzadores" y destacó nuevamente: "el compromiso de los profesionales y equipos quirúrgico del Chuvi y, sin duda, de las y de los donantes y sus familias, que permiten la realización de estas intervenciones y prolongar la vida de muchas personas. Nuestro agradecimiento infinito para ellos".

En este sentido, el doctor Lage destaca que "En lo que va de año, se redujo el número de negativas familiares a la donación, pasando de 5 entre enero y mayo de 2023, a tan solo dos en lo que va de año".

Es necesario recordar que en 2023, los 17 donantes permitieron la obtención de 116 órganos (6 corazones, 11 hígados, 3 páncreas, 20 pulmones, 30 riñones y 1 intestino) y 45 tejidos. La edad media de los y de las donantes fue de 52 años.